



Présidence

N°6051/45-2019/PPN

Koohné (Koné), le 21 mars 2019

COMMUNIQUE DU PRESIDENT DE L'ASSEMBLEE DE LA PROVINCE NORD

C'est avec émotion que j'ai appris la disparition hier à l'âge de 75 ans de l'un des pères fondateurs de la République du Vanuatu, ancien Premier Ministre, Monsieur Donald KALPOKAS.

Membre au départ du Vanua Aku Pati, Donald KALPOKAS faisait partie du premier cercle des dirigeants politiques du Vanuatu à avoir contribué à l'accession de l'archipel à l'indépendance et la liberté du peuple Ni-Vanuatu.

Investi dans le développement de son pays et pour le progrès de son peuple, Donald KALPOKAS aura occupé plusieurs fonctions au niveau de l'Etat, dont celle de Premier Ministre et de Ministre des Affaires Etrangères, avant d'être nommé représentant permanent de la République du Vanuatu auprès des Nations Unis.

Je tiens ici à saluer la mémoire et le dévouement d'un homme pour son pays, grand homme politique de la Mélanésie, et à adresser en mon nom personnel et celui de l'assemblée de la province Nord, mes sincères condoléances à sa famille ainsi qu'à l'ensemble du peuple Ni-Vanuatu.

Le Président de la Province Nord


PAUL NEAOUTYINE